

In Berlin hat ein Verehrer Bismarcks durch seinen Buchhändler fünfhundert Stück meines Buches „Der Kanzler“ bezogen, um sie als Liebesgaben ins Feld zu senden. Es gibt noch viele reiche Verehrer Bismarcks, vielleicht würde mancher einer solchen Anregung durch seinen Buchhändler zugänglich sein. Dieser aber würde sich durch einen derartigen Versuch nur empfehlen und selbst im Falle des Mißlingens früher oder später doch eine gute Wirkung der anscheinend verlorenen Mühe verspüren.

Wilhelm Langewiesche-Brandt  
Ebenhausen bei München